令和6年度 学校だより

糠沢っ子

第 19 号

~考える子 優しい子 元気な子~



本宮市立糠沢小学校文責:芳賀沼真由美

R6. 9. 13 発行

☆★ 元気にあいさつしていますか? ☆★

先週から、朝の時間に運営 JRC 委員会のみなさんが廊下に並び、「おはようございます!」と登校して来る友だちに元気にあいさつをしています。廊下にも、運営 JRC 委員会で作成した「あいさつポスター」が掲示され、糠沢小みんなで元気なあいさつができるよう取り組んでいます。

始業式や終業式で、「家族や友だち、先生、地域の方に元気にあいさつしましょう。」と話しています。あいさつは人と人が仲よくなるための潤滑油のようなもので、あいさつをすることで、相手も好意的に接してくれるようになります。また、あいさつをすることで、自分自身も気持ちをスッキリとさせ、元気になります。

社会でも基本のマナーとされるあいさつですが、実際、糠沢っ子 たちはどのようにあいさつしているか、アンケートをとりました。

「相手に聞こえるようにあいさつをしている」と答えた児童は、 6割を上回るものの、「相手の顔を見てあいさつをしている」「自分から先にあいさつをしている」と答えた児童は5割を下回っています。あいさつをするといい気持ちになるという児童が多い一方、あいさつをするのは少し恥ずかしいと感じている児童もいるようです。

朝は忙しく、なかなかゆっくり会話することもできないと思いますが、ご家庭でも、「おはよう」「行ってきます」「行ってらっしゃい」など、明るいあいさつで子どもたちを送り出していただければ幸いです。元気なあいさつが飛び交う糠沢小をつくっていきたいと思いますので、保護者のみなさまもご協力をお願いいたします。





★あいさつが素敵な人★

運営・JRC 委員会より

1年: 堀部さん 2年: 伊藤さん3年: 藤田さん 4年: 伊藤さん5年: 三瓶さん 6年: 上田さんこれからも続けてくださいね!

Q1 相手の顔を見てあいさつをしていますか?

47.5

52.5

Q2 自分から先にあいさつをしていますか?

45.5

54.5

Q3 相手に聞こえるようにあいさつをしていま すか?

62.6

37.4

■はい ■いいえ

- Q4 あいさつをすると、どんな気持ちになりますか?
- ○やさしい気持ちになる。○温かい気持ちになる。
- ○うれしい気持ちになる。○明るく元気になる。
- ○ありがとうという気持ちになる。○スッキリする。
- ○自分も相手も気持ちがよくなる。○少しはずかしい。
- ○「やったぜ!」って気持ちになる。
- ○すがすがしい気持ちになる。
- ○とても楽しくなって「学校楽しみ!」という気持ちに なる。

4年 算数科授業研究会

11日(水)に4年生算数科の授業研究会を行いました。

ー生懸命考え、積極的に発表する4年生の表情がキラキラ輝いていました。

「わかった!」「できた!」ってうれしいね! 楽しいね♪









